

A quoi reconnaître une île de paix ? A ses panneaux bien entendu :

- l'antenne même est facilement identifiable au panneau rond arborant le logo des Iles de Paix
- un peu en amont sur la route, un autre panneau annonce qu'il ne reste que 500 mètres à parcourir
- sur place, le panneau de l'association locale qui a pris le relais : Wend-Daabo de Yalogo, appui, conseil, formation
- évitons tout malentendu : bien que la consonnance et la localisation géographique soient très proches, le Bar Dancing La Paix dont on voit ci-dessous le portail n'a rien à voir avec les Iles de Paix...
- en effet, comme la peinture sur le portail l'annonce, il s'agit d'un lieu pour parler et danser (remarquez au passage la représentation de la femme. On est loin de du stéréotype quasi anorexique de la femme dans la publicité occidentale). Et boire de la bière : Flag, signe extérieur de convivialité

{gallery}lau-marc/200903/yalogo/ylg-panneaux{/gallery}